



Projektbericht basic AG

Projekt: Böden für Bio-Lebensmittel



Objektdaten

20 Bio-Supermärkte in Deutschland und Österreich

Systeme: Spezial-Estriche Bodenbeschichtungen

Ausführung: 2006 bis heute

Die basic AG wurde 1997 gegründet und betreibt Bio-Supermärkte, die ausschließlich Produkte aus ökologischem Anbau verkaufen.

Seit 2006 ist Knöller der Partner für die Bodenbeschichtung in allen neuen Bio-Supermärkten. Die Beschichtung fällt neben den technischen Eigenschaften für die Nutzung eines Supermarktes besonders durch die gelbe Farbgebung, abgestimmt auf das Firmen-Cl, auf. Da basic auch Bestandsimmobilien übernimmt und nach Ihren Bedürfnissen umgestaltet, ist Knöller bei solchen Projekten auch der Partner für die Spezial-Estriche für die Aufnahme der Bodenbeschichtung.

Die Supermärkte haben zwischen 800-1.200 m² Gesamtfläche.



